

教育委員リレーエッセイ

『ご挨拶—よろしくお願ひいたします』

今金町教育長職務代理者 小野 嘉代子

春、ふきのとう や つくしが芽吹き、花咲く時期を迎え、心が弾む季節となりました。

この度、教育長職務代理者として務めさせて頂くことになりました。

中山教育長を始め、関係職員の皆様と共に、教育行政推進のため役目を果たしてまいります。

どうぞよろしくお願ひいたします。

4月になると、新一年生の可愛らしいランドセル姿を見ることができるので、

毎年楽しみにしています。先日も、いまルンのランドセルカバーをつけた一年生を見かけ、心がほころびました。ただ、登校時の朝の清々しい時にマスクを付けなくてはいけない今の世の中に残念な思いでした。

早く、コロナが収束し、朝の気持ちの良い外の空気を吸いながら登校

できる日が来る事を願ひながら「いってらっしゃい」と遠くから眺めました。

朝のひんやりとした空気は「美味しいよ～」そう呟き、年々町の子供たちが可愛く思えてくる今日この頃…。

今年度も皆様が健康でありますように…。



やっぱり学校っていいなあ

先日、今金中学校の日曜参観日に小野代理や早坂事務局次長と一緒に顔を出してきました。

このお二人に共通していることが、この春から大学進学や就職で娘さんが巣立ったこと。(偶然、私が現場にいた頃の6年生と4年生。教え子でもあります…)

ちょっと寂しいんじゃないかな…。そう横顔を見ながら教室を回りました…。

中学生はみんな礼儀正しくて、話しかけても丁寧語できちんと接してくれて。授業に集中していて。先生方は温かい雰囲気です。

やっぱり学校っていいなあ。子どもたちが動いているのっていいなあ。実感です。幸せです。